

**Periódico:** El Financiero.

**Título:** Con cubrebocas hasta 2022.

**Subtítulo:** La permanencia del virus nos obligará a preservar medidas sanitarias como el uso del cubrebocas, la sana distancia, el evitar concentraciones de personas en espacios cerrados y la higiene.

**Tema:** Salud.

**Referencia:** Quintana, E. (Marzo,02,2021). Con cubrebocas hasta 2022. [Editorial]. El Financiero. Recuperado de: <https://bit.ly/3fSWHbB>

**Resumen:**

**Con cubrebocas hasta 2022.**

El día de ayer se informó que el número de vacunas contra el Covid-19 que se ha aplicado en México llegó a 2 millones 526 mil.

Existe la perspectiva de que en el curso de los siguientes dos meses aumente de manera rápida tras la llegada o la entrega de un significativo volumen de vacunas.

Las vacunas de AstraZeneca y CanSino serán de hecho envasadas en México y estarán disponibles en cantidades importantes antes de que termine el mes.

Las encuestas han empezado a captar esa sensación de que la pandemia finalmente está llegando a su final y que de manera realista podemos pensar que en este año pudiéramos regresar a una relativa normalidad.

Algunas de las causas que probablemente nos hagan esperar aún un tiempo largo son: las mutaciones, la desigualdad en el proceso de vacunación, las exclusiones y el plazo de la inmunidad.

Es más realista imaginar que dicha circunstancia puede llegar, como señala Bill Gates, en el curso de 2022.

**Responsable:** Berenice Verde Hernández.